

Pressestelle, Freitag, 26. September 2014

Dank für alle Helferinnen und Helfer des Freundeskreises "Flüchtlinge in Mühlheim"

Der Freundeskreis „Flüchtlinge in Mühlheim“ hat inzwischen zahlreiche Mitglieder und ein dichtes Netzwerk gesponnen, das sich auf die ganze Stadt ausbreitet. Die Mitglieder helfen bei alltäglichen Dingen wie dem Arztbesuch, unterstützen die Flüchtlinge dabei, sprachliche Barrieren zu überwinden oder organisieren regelmäßige Treffen, die dem Austausch und der weiteren Vernetzung dienen. „Der Freundeskreis übernimmt in unserer Stadt eine sehr wichtige Aufgabe und hat viele Angebote geschaffen. Da ist es für uns selbstverständlich, den zahlreichen Helferinnen und Helfern unseren Dank auszusprechen“, betont Bürgermeister Daniel Tybussek. „Wir sind froh, so viele Leute für diese Sache begeistern zu können, und wollen uns deshalb bei diesen Menschen bedanken“, sagt Eva Scholz, die für die Koordination zuständige Sachgebietsleiterin für das Sachgebiet Gleichberechtigung, Integration, Prävention. Auch der Ausländerbeirat der Stadt Mühlheim ist in diesen Prozess mit eingebunden.

Um den Helferinnen und Helfern zu danken, findet am Mittwoch, dem 08. Oktober, ab 19 Uhr im Kirchgarten der Evangelischen Friedensgemeinde (Untermainstraße 4, Dietesheim) ein Treffen für alle Mitglieder des Freundeskreises „Flüchtlinge in Mühlheim“ statt. „Diesen Abend widmen wir ganz den Helferinnen und Helfern. Es soll ein Abend des Dankes, des Austausches und der Würdigung des ehrenamtlichen Einsatzes für die Flüchtlinge sein“, so der Rathauschef. Die Steuerungsgruppe – allen voran Bernd Klotz – kümmert sich gemeinsam mit einigen Flüchtlingen, die landestypische Speisen zubereiten, um das leibliche Wohl. Zur Begrüßung wird Bürgermeister Tybussek einige Worte sprechen und auch der Kreissozialdezernent Carsten Müller wird anwesend sein. Während des gemütlichen Beisammenseins werden auch Flüchtlinge selbst zu Wort kommen. In Interviews werden Verantwortliche aus dem Freundeskreis vorgestellt.